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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Dr. Moseler, Claudius     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Gerhardt, Christiane     
Happel, Stephan     
Kasongo, Kabeya     
Mohr, Peter     
Moseler, Christa     
Nierhoff, David     
Noll, Daniel     
Rhein, Achim     
Röbbecke, Markus     
Ruf, Michael     
Steffen-Boxhorn, Andrea     
Weber, Lars     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Hochhaus-Bopp, Daniela     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) öffentlich 
 
Anfragen 
 
1. Aufkleber auf den Straßenschildern in Marienborn durch die 05er Ultraszene (SPD) 
 
2. Behindertenparkplätze im Wendehammer vor Haus Nr. 9 Am Sonnigen Hang (SPD) 
 
3. LED Beleuchtung in Mainz Marienborn (SPD) 
 
4. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 4.1. Wendebucht Altkönigstraße/Am Pfaffenstein (ÖDP) 
 4.2. Sanierung Marienbrunnen, hier: Sachstand Madonna (ÖDP) 
 
5. Sachstandsberichte 
 
6. Mitteilungen und Verschiedenes 
 6.1. Einwohnerstatistik 
 6.2. Sonstiges 
 
7. Stadtteilmittel 
 
 

b) nicht öffentlich 
 
8. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
9. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden zur zweiten Sitzung im digitalen Format.  
Er weist die Anwesenden darauf hin, dass die Sitzung live auf www.mainz.de/ortsbeiraete-live 
übertragen wird.  
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
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öffentlich 
 
 
 
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 1 Aufkleber auf den Straßenschildern in Marienborn durch die 05er 

Ultraszene (SPD) 
Vorlage: 0583/2021 

 
Zum Zeitpunkt der Sitzung liegt keine Antwort auf die Anfrage vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 2 Behindertenparkplätze im Wendehammer vor Haus Nr. 9 

Am Sonnigen Hang (SPD) 
Vorlage: 0584/2021 

 
Eine Antwort liegt aktuell noch nicht vor. 
 
Frau Gerhardt bedauert dies sehr. Zu diesem Thema wurden in der Vergangenheit bereits 
Anträge im Ortsbeirat beschlossen. Leider habe bisher noch keine Instandsetzung 
stattgefunden. Frau Gerhardt berichtet, dass sich in der Zwischenzeit bereits zwei Personen 
dort durch einen Sturz verletzt haben. 
 
Man hofft, dass sich die Verwaltung der Angelegenheit zeitnah annimmt.    
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 LED Beleuchtung in Mainz Marienborn (SPD) 

Vorlage: 0585/2021 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Frau Gerhardt merkt an, dass es in der Straße “Am Sonnigen Hang” zwischen der 
Hausnummer 9-21 sehr dunkel ist. 
 
Sie fragt daher die Verwaltung: 
 
Ist es möglich, in diesem Bereich eine weitere Laterne zu errichten?    
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Punkt 4 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4.1 Wendebucht Altkönigstraße/Am Pfaffenstein (ÖDP) 

Vorlage: 0357/2021 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Man bittet die Verwaltung, die entsprechenden Schritte einzuleiten. 
Außerdem wüsste man von Seiten des Ortsbeirates gerne, wie lange ein solches Verfahren 
dauern kann.  
 
Herr Nierhoff weist daraufhin, dass oftmals die Müllablagerungen im Hang vom Parkplatz aus 
nur schlecht sichtbar sind.  
Man bittet die Verwaltung, den Parkplatz sobald er entwidmet ist für Fahrzeuge entsprechend 
abzusperren, bis er renaturiert ist.  
 
Herr Dr. Moseler informiert die Anwesenden darüber, dass der Stadtteilhelfer einmal 
wöchentlich nachschaut, ob dort Müllablagerungen vorhanden sind. Sollte dies der Fall sein, 
wird der Entsorgungsbetrieb entsprechend mit der Beseitigung beauftragt.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 4.2 Sanierung Marienbrunnen, hier: Sachstand Madonna (ÖDP) 

Vorlage: 0362/2021 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort auf die Anfrage zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 5 Sachstandsberichte 
 
Zur heutigen Sitzung liegen keine Sachstandsberichte vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.1 Einwohnerstatistik 
 
Der Vorsitzende informiert die Anwesenden darüber, dass die Einwohnerzahl weiterhin bei 
4510 Einwohnerinnen und Einwohner mit Haupt- und Nebenwohnsitz liegt. Hiervon sind 52 
mit Nebenwohnsitz gemeldet.   
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Punkt 6.2 Sonstiges 
 
Der Vorsitzende informiert die Anwesenden über folgende Punkte: 
 
- Der Vorsitzende gibt den Anwesenden ein Schreiben der Frau Beigeordneten Eder zur 

Kenntnis. Dieses wird der Niederschrift beigefügt. 
 

- Von Seiten des BUND wird das jährliche Stadtradeln in der Zeit vom 01.05.2021 bis 
21.05.2021 durchgeführt. Der Vorsitzende wurde gefragt, ob man sich vorstellen könnte, für 
Marienborn einen Wetteinsatz zu bringen. (z.B. Die Bürgerinnen und Bürger schaffen 
zusammen 400.000 km zu radeln, dann gibt es ein Wochenende “autofreies Marienborn”).  
Der Vorsitzende wird dies am morgigen Tag mit den Fraktionssprechern in kleiner Runde 
besprechen und entscheiden, ob und wenn ja wie der Wetteinsatz von Marienborn lautet.  

 

- Der Vorsitzende verliest die Fragen der Initiative “Lebenswertes Marienborn” und 
beantwortet diese gleichzeitig.  

 

- Seit dem 06.04.2021 ist die Ortsverwaltung Marienborn mit einer neuen Kraft besetzt. Die 
Ortsverwaltung ist weiterhin zu den regulären Öffnungszeiten geöffnet. 

 

- Herr Happel informiert die Anwesenden darüber, dass er immer wieder vermehrt feststellen 
muss, dass Spaziergängerinnen und Spaziergänger nicht auf den Wirtschaftswegen bleiben, 
sondern unter anderem auch die Ausgleichsflächen für Ihren Spaziergang nutzen. Auch 
lassen viele Ihre Hunde quer über die frisch eingesäten Felder rennen. 
 

Man fragt daher die Verwaltung, welche Möglichkeiten sie sieht, dem Ganzen entgegen zu 
wirken. 
 

Herr Dr. Moseler erinnert in diesem Zusammenhang an die Schilderaktion des 
Bauernvereines. Er regt an, dass dieser das Problem öffentlich bekannt macht und somit die 
Spaziergängerinnen und Spaziergänger darauf hinweist. 

                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 

Punkt 7 Stadtteilmittel 
 
Der Vorsitzende bittet die Anwesenden darum, bis zur nächsten Sitzung Vorschläge für die 
Vergabe der Stadtteilmittel zu sammeln. Die Vereine sollen bitte entsprechende Anträge 
einreichen. 
 
Frau Moseler macht den Vorschlag, die Verteilung wie im letzten Jahr vorzunehmen.   
                                                                                                                                      
 
 

Ende der Sitzung: 20.00 Uhr 
 
 
 
gez. Dr. Claudius Moseler gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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